

W 3-Professur, Europ. Kunstgeschichte mit Schwerpunkt Mittelalter, Heidelberg

Universität Heidelberg, 01.10.2025

Bewerbungsschluss: 15.04.2024

Michael Hoff

[please scroll for English version]

Am Institut für Europäische Kunstgeschichte am Zentrum für Europäische Geschichts- und Kulturwissenschaften der Universität Heidelberg ist ab dem 1.10.2025 eine

W 3-Professur für Europäische Kunstgeschichte mit Schwerpunkt Mittelalter (w/m/d)

wiederzubesetzen.

Der/die Stelleninhaber*in soll die Kunstgeschichte des Mittelalters mit dem Schwerpunkt Architektur in Europa sowie in Bezug auf die damit eng verbundenen regionalen und globalen Verflechtungen in voller Breite vertreten. Wünschenswert ist dabei ein Schwerpunkt auch in den Bereichen Cultural Heritage, Sammlungswesen (z. B. Universitätssammlungen) und Digital Humanities.

Einstellungsvoraussetzungen sind ein abgeschlossenes Hochschulstudium, herausragende Promotion, pädagogische Eignung, die in der Regel durch Erfahrung in der Lehre nachgewiesen wird, außerdem zusätzliche wissenschaftliche Leistungen (Habilitation oder habilitationsäquivalente Leistungen) nach § 47 Abs. 2 des Landeshochschulgesetzes Baden-Württemberg.

Bewerbungsschluss ist der 15. April 2024. Bitte senden Sie Ihre Bewerbung mit Lebenslauf, wissenschaftlichem Werdegang, Schriften- und Lehrverzeichnis zusammengefasst zu einer PDF-Datei an den Dekan der Philosophischen Fakultät der Universität Heidelberg, Voßstr. 2, Gebäude 37, 69115 Heidelberg, E-mail: philosophische.fakultaet@uni-heidelberg.de.

Die Universität Heidelberg steht für Chancengleichheit und Diversität. Wir bitten qualifizierte Frauen nachdrücklich um ihre Bewerbung. Menschen mit Schwerbehinderung werden bei gleicher Eignung vorrangig berücksichtigt. Informationen zu Stellenausschreibungen und zum Datenschutz finden Sie unter www.uni-heidelberg.de/stellenmarkt.

The Institute of European Art History in the Centre for European Historical and Cultural Studies (ZEGK) at Heidelberg University invites applications for a

W 3-Professorship of European Art History with a focus on the Middle Ages (f/m/d)

to be filled as of October 1, 2025.

The position holder should cover the entire range of the art history of the Middle Ages with a focus on architecture in Europe and its regional/global interconnections. A focus on the areas of Cultural Heritage, collections (e.g. university collections) and Digital Humanities is also very welcome.

Prerequisites for employment are a university degree, an excellent PhD, pedagogical aptitude, which is usually proven through experience in teaching. Additional requirements are a Habilitation or, alternatively, a junior professorship with a positive evaluation or an equivalent qualification, e.g. a second book, or a tenured professorship (in accordance with article 47, paragraph 2 of the Higher Education Law of the State of Baden-Württemberg).

The application deadline is April 15, 2024. Please submit your application with a curriculum vitae, a list of publications and courses (application documents summarized in one PDF file) to the Dean of the Faculty of Philosophy, Heidelberg University, Voßstr. 2, Gebäude 37, 69115 Heidelberg, E-mail: philosophische.fakultaet@uni-heidelberg.de.

Heidelberg University stands for equal opportunities and diversity. Qualified female candidates are especially invited to apply. Persons with severe disabilities will be given preference if they are equally qualified. Information on job advertisements and the collection of personal data is available at www.uni-heidelberg.de/en/job-market.

Quellennachweis:

JOB: W 3-Professur, Europ. Kunstgeschichte mit Schwerpunkt Mittelalter, Heidelberg. In: ArtHist.net, 14.03.2024. Letzter Zugriff 25.04.2025. <<https://arthist.net/archive/41442>>.